

ILS PARTAGENT leur passion DE LA MONTAGNE

À LAVEISSIÈRE, chez Luc et Florence



© Aurélie Stalger

On dit « au Bellevue » ou au « Gîte-hôtel ». Car bien que la bâtisse en ait l'apparence, elle n'abrite en rien un hôtel comme on l'entendrait. Ceux qui reviennent le savent, et ceux qui découvrent les lieux s'en aperçoivent vite. « Même si c'est désuet, on aime bien utiliser le mot « pension de famille » parce que les gens sont en famille ici » commence Luc. Une pension où les

journées sont remplies par les circuits de randonnée préparés par l'hôte. Pour la majorité à pied et en raquettes, ou des marches plus douces couplées avec des visites. Le tout est dicté par la météo. Plateaux, crêtes, cirques glaciaires, forêts... le massif est abordé dans toute sa diversité, plutôt sur son versant est. Luc gère les sorties, aidé de collègues guides comme lui. Florence s'occupe des repas et de l'établissement avec une petite équipe.

« Je viens de l'Hérault, Florence de la Marne ». Ce qui les a menés ici ? Leurs métiers d'avant : Florence en tant que sage-femme, Luc comme prothésiste dentaire. Le couple s'est rencontré à Saint-Flour en 1988, s'y est installé, a fait de plus en plus de sorties nature... Jusqu'à ce que Luc, avec l'envie naissante de s'orienter vers un autre

métier, passe son diplôme d'accompagnateur en montagne. Il exerce une décennie, en parallèle de son labo. Puis c'est au tour de Florence de se questionner. « De là vient l'idée d'un gîte... »

Ils sautent le pas en 2011 et achètent le Bellevue, où les propriétaires d'avant avaient déjà initié des séjours avec randonnées. Luc et Florence développent les sorties selon les demandes, témoignant d'une baisse du ski de fond et la démocratisation de la raquette. Ça se passe sur la semaine ou la demi-semaine, « et toujours en étoile, on revient dormir ici » avec après l'effort, le vin chaud servi au coin du feu. Ce qui plaît le plus ? « Pour ceux qui viennent pour la première fois, c'est la découverte du relief du Cantal. Ils ne pensaient pas trouver une montagne » observe Luc. « J'ai plusieurs fois eu des groupes de Suisse. L'hiver dernier, lorsqu'on est arrivés sur les crêtes, j'ai entendu waouh ! Je leur ai dit que chez eux aussi, c'était beau. Ils ont répondu : oui, mais chez nous, on regarde la montagne en levant les yeux. Chez vous, on a tout le paysage devant nous et ça, on ne l'a pas chez nous. Ça les étonne de voir aussi loin, et l'accès est relativement facile ». Entre les quatre mois d'été et trois mois d'hiver bien remplis, le reste de l'année, outre les travaux et la préparation de circuits, Luc et Florence prennent le temps de se balader. Ski, parapente, cueillette de champignons... Ils profitent de la nature, même si « on trouve de plus en plus de monde hors des sentiers balisés » constate Luc, attentif au respect que mérite la montagne.

PRATIQUE

Gîte-hôtel BELLEVUE
1 rue du 19 mars 1962
15300 Laveissière
04.71.20.01.22
www.montagnebellevue.com